



PHOTO COURTOISIE MARIO LEDOUX

Troisième étape des Mardis cyclistes de Lachine, ce soir

Détenant actuellement le maillot jaune dans la catégorie Pro-Élite des Mardis cyclistes de Lachine, Simon Lambert-Lemay devra trimmer dur pour conserver le sommet à l'occasion de la troisième manche de la saison. Le meneur détient 191 points, mais Pier-André Côté et Jean-Michel Lachance le suivent de près. De plus, quatre autres coureurs ont atteint le plateau des 100 points au classement général. La semaine dernière, c'est Hugo Houle qui a enlevé les honneurs de la course principale, lui qui avait pris part au Tour d'Italie quelques semaines auparavant. Houle ne pourra être présent ce soir, puisqu'il sera en Beauce pour le Championnat canadien.

PANTHÉON DES SPORTS DU QUÉBEC

Sept nouveaux membres intronisés le 30 septembre

AGENCE QMI | Le Panthéon des sports du Québec accueillera sept nouveaux membres le 30 septembre prochain, soit Anthony Calvillo, Martin Brodeur, Alexandre Bilodeau, Alexandre Despatie, Jennifer Heil, Larry Smith et Julie Sauvé.

L'organisation procédera à l'intronisation de ceux-ci lors de son gala annuel cet automne. L'événement se déroulera sous la présidence d'honneur du directeur général du Canadien, Marc Bergevin.

Figurant parmi les athlètes choisis, Bilodeau a récolté deux médailles d'or olympique, devenant en 2010 le premier représentant de l'unifolié à terminer premier dans des Jeux disputés au Canada.

Brodeur est le détenteur du plus grand nombre de victoires (691) en carrière dans la Ligue nationale de hockey. Il a remporté trois fois la coupe Stanley.



ANTHONY CALVILLO
Quart retraité
des Alouettes

Pour sa part, Calvillo est le meilleur passeur de la Ligue canadienne de football (LCF) avec 79 816 verges de gains. Il a soulevé la coupe Grey à trois occasions avec les Alouettes.

Despatie a mis la main deux fois sur l'argent aux Olympiques et trois fois sur l'or aux Mondiaux de plongeon.

De son côté, Heil a grimpé sur la plus haute marche du podium aux Jeux de Turin en 2006, terminant deuxième quatre ans plus tard à Vancouver. Elle est quadruple championne de la Coupe du monde des bosses.

Chez les bâtisseurs, Smith a été à la tête de la LCF de 1992 à 1997 en tant que commissaire. Par la suite, il a agi comme président des Alouettes.

Enfin, Sauvé a été entraîneuse au club CAMO de nage synchronisée pendant 31 ans, supervisant notamment Sylvie Fréchette.

GOLF | CLASSEMENT MASCULIN

Spieth s'approche de McIlroy

PALM BEACH GARDENS, Floride | (Agence QMI) Vainqueur de l'Omniium des États-Unis, le jeune Jordan Spieth a réduit considérablement l'écart le séparant du premier rang mondial, selon le classement publié hier matin.

Âgé de 21 ans, Spieth conserve une moyenne de 11,06 points, comparativement à 12,77 pour le meilleur golfeur du

monde, Rory McIlroy.

Ayant terminé en neuvième place sur le parcours de Chambers Bay lors du récent week-end, le Nord-Irlandais devra se méfier s'il veut conserver son trône face à l'étoile montante américaine.

L'Américain Jim Furyk a été le grand perdant de la semaine, passant de la troisième à la sixième position.

Étienne Boulay accompagne une élève intimidée à son bal

L'ancien joueur des Alouettes Étienne Boulay a fait une belle action pour une adolescente qui était intimidée à l'école. Il a décidé de l'accompagner à son bal de finissants pour qu'elle passe une soirée magique.

CATHERINE DUFOUR
Agence QMI

Noémie qui terminait le primaire ne voulait pas aller à son bal et une femme qui a entendu son histoire a voulu l'aider et a décidé de trouver une personne bien spéciale pour l'accompagner.

Et l'ex-footballeur de 32 ans a accepté avec grand plaisir de se rendre à la soirée avec elle.

TOUCHÉ PAR LES MESSAGES

Boulay s'est dit très touché par les messages que les gens lui ont fait parvenir.

«Une des choses qui m'a le plus touché dans toute cette histoire, c'est de voir toute sa communauté se mobiliser pour l'aider à passer une belle soirée (chauffeur, coiffeuse, maquillage, robe, etc). Bravo à tout ce beau monde là!» a-t-il écrit sur sa page Facebook.

En effet, en plus d'avoir été accompagnée par Étienne, Noémie a pu passer une soirée mémorable grâce à la collaboration bénévole de nombreux artisans, comme une coiffeuse, une maquilleuse, un chauffeur et une photographe, qui



PHOTO FACEBOOK

Étienne Boulay en compagnie de Noémie, qu'il a accompagnée à son bal des finissants.

ont également été touchés par son histoire.



Ariane Lavigne sera désormais nutritionniste à temps plein.

PHOTO D'ARCHIVES

Ariane Lavigne annonce sa retraite

AGENCE QMI | Après une longue réflexion, la planchiste Ariane Lavigne a annoncé officiellement sa retraite sportive, hier.

«C'est maintenant un sentiment de sérénité qui m'habite, a indiqué la jeune femme de 30 ans par voie de communiqué. Pendant les dernières années, je me suis dépassée pour mon sport et celui-ci m'a amenée à un niveau que je n'aurais jamais cru possible d'atteindre.»

Lavigne termine sa carrière après avoir participé aux Jeux olympiques de Sotchi, en 2014, où elle s'est inclinée lors des quarts de finale de l'épreuve de slalom géant en parallèle contre l'éventuelle médaillée de bronze Alena Zavarzina.

L'athlète avait par ailleurs remporté une médaille de bronze, à ce même endroit, lors d'une Coupe du monde en 2013.

Celle occupant un emploi de nutritionniste a eu la chance de conclure sa carrière sur les pentes à Tremblant, où elle a grandi, en étant, pour une deuxième fois, championne nationale en slalom parallèle.

«Je suis très fière du parcours que j'ai accompli, et je suis prête à m'investir pleinement à ma toute première passion: la nutrition», a-t-elle ajouté.